



★前期課程 緋秋祭★



前期の緋秋祭が11月8日(金)に行われました。
今年度は、6年生が背面の壁の飾り付けをデザインし作成しました。



★虹⇒きれいな歌声をイメージ
★花束⇒スローガンの感謝をイメージ
★音符は⇒合唱や合奏のきれいな音色をイメージ
したと話してくれました。
6年生がみんなで力を合わせ創り上げる姿に、前期課程の最高学年としてのたくましさを感じました。
ありがとうございました。



1年生：堂々とした発表に感動！！

2年生：元気いっぱいのダンス♪

3年生：すてきな音色♪手話♪

4年生：ジュニアステージ最高学年の演奏



5年生：キリマンジェロの合奏！圧巻！

6年生：合唱「いのちの歌」に涙し、集団演技「ソーラン節」に涙したと保護者の方が話してくださいました。

♪地域の方々の愛情が 学校いっぱい♪



玉里学園の子供たちへと
すてきなプレゼントが届きました。

湖畔散策 (写真4枚)
山口ヒロナリ様より
タペストリー
(春夏秋冬 4枚他1枚)
羽鳥 光子様より
2026年 滝平二郎カレンダー
滝平 潤 様より

玉里の子供たちへの深い愛を

本当にありがとうございます。

お知らせ
防衛省の特定防衛施設周辺整備調整交付金は、宿泊学習等の子供たちの交通費に活用されています。